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教養講座を行いました 
 教養講座は１１月１０日（土）、３４名の参加者のもと小金塚集会所において、『介護が必要になった時』

というテーマで社会福祉法人ウエルエイジ施設長の青木潤一氏にご講演頂きました。 

講演内容は、 

①相談～利用できるサービス 

②要介護認定の流れ 

③ケアプランの作成～サービス利用まで 

④介護保険サービスの種類 

⑤困ったときの相談窓口等 

今後、必要になるかもしれないことです。 

大変参考になりました。（福祉教養事業担当：山口豊廣） 

 

 

 

 

 

 

環境美化活動 
１２月２３日午前９時より約一時間、旧昭和用水路の草刈、ごみ収集と集会所及び周辺の大掃除を実施し

ました。集会所を利用されている各種団体の方にも参加していただき、会員と一緒に汗を流して協力してく

ださいました。また、同時に鉄くず回収も行いました。ありがとうございました。 

（土木環境衛生事業担当:島崎敏） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

ゴミ収集場所をきれいに使いましょう 
 ゴミ出しのルールを守って、いつもきれいに維持できるようご協力ください。 

 

    

社会福祉法人ウエルエイジ施設長 青木 潤一氏 

    

    

 



次年度の自治会役員推薦委員会発足 

１０月２６日（日）隣組長会議において、役員推薦委員会のメンバーが決まりました。以下の推薦委員によっ

て、次期役員が推薦され、総会において承認を得ることになります。 

委員長 西川 祥広（宮ノ越第７－２）  菅原 幹夫（割地第４） 

鈴木 貴史（谷戸入第４）  飯田 貞二（寺下第１） 

高木 裕詞（棗第３）    古井 信幸（白金第１）  敬称略 

 

集会所入口の道路拡幅工事が終わる 

 市道５９号線から集会所への道路工事がようやく終わりました。 

 何度か掘り返して大変でした。 

 

市道５９線の拡幅工事が完成間近？ 

 市道５９号線がほぼ出来ました。まだ小田急線高架下の工事が残っています。今は仮の歩道で対応している状

況です。 

先日（１月９日）朝の通学時間に行ってきました。交通指導員さん、子どもたちのお母様、小学校の校長先生

が通学時間の高架下の横断歩道で子どもたちを守っていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

新東名現場見学会 

９月１日に新東名現場見学会を行いましたが、その時に５歳未満のお子様は仮設の階段が危険とのことで参加

をお断りしました。その代替としてバスで橋上に上がる案を中日本高速にお願いしましたところ、快く了承して

いただきました。そこでお断りして参加できなかったご家族を対象に、１２月８日（土）見学会を行いました。 

当日、集合場所からマイクロバスに乗り、伊勢原ジャンクションのほぼ出来上がっているところから橋の上に

上がりました。上り線のヨークマート手前あたりまで来たところでバスを降りて、未開通の道を見学しました。 

 

 

 

 

 

 

祝 成瀬小学校創立１４０周年 

１０月２７日（土）に成瀬小学校の１４０周年記念成瀬ふれあい祭り及び懇談会に行ってきました。 

午後１時１５分からオープニングセレモニーが始まりました。全校生徒が 

整列して校長先生、ＰＴＡ会長さんのお話し等あり、盛大に行われました。 

成瀬小学校の開校は明治１２年５月２０日、下糟屋学校と高森学校を 

合併し鳳鳴学校と称し、高森村白金に開校（この日を成瀬小学校の開校日 

とする）と配布された成瀬小１４０年のあゆみに記されています。 

 校庭の真ん中にイチョウの木があったのをご存知ですか？ 

   

 

 
   

 

 


